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Auswirkungen der geplanten Baumaßnahmen auf der A44/A49 
 
Der Ortsvorsteher leitet kurz in die Thematik ein und stellt die „Einbahnstraßen-
Regelung“ auf der A44/49 vor, wie sie den Ortsvorstehern in einer 
Informationsveranstaltung der DEGES dargelegt wurde.  
Herr Dr. Förster teilt mit, dass die Umleitungsverkehre voraussichtlich zwei Jahre 
betragen werden, im Laufe des Jahres 2024 ist der Lückenschluss mit der A49 
geplant. Die Autobahngesellschaft wird den gesamten Verkehr weiträumig 
umleiten.  
Das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt wird bei diesen Planungen mit 
eingebunden. In der gesamten Bauzeit sind auch kurzzeitige Sperrungen der 
Fuldabrücke geplant, was sicherlich zur Folge haben wird, dass die Korbacher und 
auch die Frankfurter Straße wesentlich stärker frequentiert werden.  
Hierfür gibt es eventuell verschiedene Kompensationsmöglichkeiten, wie u.a. 
Tempo 30, temporäre Fußgängerüberwege, Parken beidseits einschränken etc. 
Zum jetzigen Zeitpunkt sind aber noch keine Details zu den Planungen bekannt.  
Sinnvoll wäre eine gemeinsame Sitzung mit den anderen betroffenen Ortsbeiräten. 
Der Ortsvorsteher weist darauf hin, dass es diesbezüglich bereits Planungen in den 
Nachbarstadtteilen gibt und er den Ortsbeirat zum gegebenen Zeitpunkt 
informieren wird. 
 
Zu den Planungen zum Ausbau des Autobahnparkplatzes Brasselsberg durch die 
Autobahngesellschaft kann Herr Dr. Förster keine Detailfragen beantworten, auch 
der genaue Zeitplan liegt ihm nicht vor. Es ist davon auszugehen, dass 
voraussichtlich im Zuge dieser Arbeiten der noch fehlende Erdwall entsprechend 
fertiggestellt wird. Das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt kann diese Frage aber an 
die Autobahngesellschaft richten und dem Ortsbeirat die Antwort übermitteln. 
 
Abschließend zu den Tagesordnungspunkten 1 und 2 bedankt sich der 
Ortsvorsteher bei  
Herrn Dr. Förster für die ausführliche Beantwortung der vielen Fragen sowie für 
die Hinweise, wie das Gremium zu gegebener Zeit mit entsprechenden Beschlüssen 
auf die Verkehrssituation reagieren kann. 
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